

Encapuchados rocían con bencina a profesor en el Internado Nacional Barros Arana

Una nueva jornada de incidentes en el Internado Nacional Barros Arana terminó ayer con un profesor rociado con bencina.

Carabineros reportó que "esta mañana, un grupo de individuos ingresó al interior del Instituto Nacional Barros Arana, que se mantenía en clases. Durante los desórdenes, los sujetos lanzaron artefactos incendiarios hacia la puerta de acceso del establecimiento, con la aparente intención de provocar un incendio".

Agregan que "además, uno de los encapuchados arrojó bencina sobre las vestimentas del jefe de seguridad del liceo, sin que resultara lesionado". Informan que "la víctima fue trasladada a la 3ª Comisaría



para el procedimiento de rigor.

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), condenó el hecho y afirmó que "lo que acaba de ocurrir en el Inba es completamente inaceptable. Nuevamente la violencia, violencia irracional. Primero, so-

lidarizar con el profesor que ha sido rociado con bencina. En segundo lugar, solidarizar con la comunidad escolar".

Desde el municipio declararon en sus redes sociales que "la Municipalidad de Santiago pre-

sentará una querrela criminal".

La ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo mencionó que "esto es un hecho de suma y máxima gravedad. Y no es primera vez que tenemos que enterarnos o presenciar el rociamiento de combustible o bencina sobre personas, o sea, seres humanos. Y esa es la gravedad. Esto no es solamente violencia contra las cosas, que ya es grave, sino que contra personas".

Diputados pertenecientes a la Comisión de Educación de la Cámara también se refirieron al hecho, el cual calificaron "grave" y subrayaron la necesidad de medidas urgentes de seguridad en establecimientos educacionales.

Emol